

WEIHNACHTEN

So feiert die Leythe-Schule Weihnachten



Unsere Adventszeit

Jedes Jahr gehen wir mit der Schule in der Vorweihnachtszeit zur Kirche. Dieses Jahr waren wir immer dienstags vormittags dort. In der Kirche singen wir Lieder. Wir lernen diese Lieder vorher im Musikunterricht.

Außerdem werden uns Geschichten erzählt, sowohl in der Kirche als auch im Unterricht. Wir schmücken die Klasse und die OGS und die VS mit selbstgebastelten Sachen, damit alles schön aussieht und man weiß, dass bald Weihnachten ist.

In der OGS machen wir einen Adventsbasar. Dort können alle Kinder und ihre Familien weihnachtliche Dinge kaufen.

Wir haben am 19. Dezember 2025 unseren letzten Schultag. Viele Klassen frühstücken dann noch zusammen.

Frohe Weihnachten!

